

BERITA TERBARU

Ciptakan Lalu Lintas Yang Tertib Dan Lancar, Polres Sumbawa Barat Gelar Apel Keselamatan Rinjani 2023

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 8, 2023 - 14:45



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat menggelar apel gelar Pasukan operasi keselamatan rinjani 2023 yang dilaksanakan di lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat, (07/02/2023).

Apel Operasi keselamatan ini dipimpin Wakapolres Sumbawa Barat dalam rangka keselamatan berlalu lintas yang pertama dan utama dipimpin oleh Waka Polres Sumbawa Barat Kopol. Jamaluddin S.Sos.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos mengatakan bahwa, hadir dalam kegiatan apel gelar pasukan yaitu, para Kabag Polres Sumbawa Barat, Kasat Pol PP Sumbawa Barat Agus Hadnan, S.Pd, pasi Op Kodim1628/Sumbawa Barat Kapten Inf Fahmi, para perwira Polres Sumbawa Barat dan staf Kodim 1628/Sumbawa Barat.

Selain itu, ada kabid PSDK Dinas Kesehatan Sumbawa Barat Hj. Wildatun Ulum, personil TNI POLRI, dan OPD pemda Kabupaten Sumbawa Barat sekitar 100 orang.

Ia menjelaskan, susunan pasukan yang hadir berupa 1 Pleton Kodim 1628/SB, 1 Regu Brimob Sumbawa Barat, 1 Pleton Sat Samapta, 1 Pleton Sat Lantas Res KSB, 1 Pleton Staf Polres Sumbawa Barat, 1 Pleton gabungan Sat reskrim, Intel dan Narkoba, 1 regu Sat Pol PP Sumbawa Barat dan 1 Regu Dinas Kesehatan Sumbawa Barat.

Wakapolres Kopol Jamaluddin, S. Sos mengatakan, dengan meningkatnya jumlah kendaraan, sehingga perlu upaya- upaya guna terciptanya lalu lintas yang tertib dan lancar. Dalam kegiatan ini tidak hanya anggota polri tetapi seluruh elemen didalam masyarakat untuk menjaga keselamatan berkendara.

Operasi keselamatan Rinjani merupakan salah satu upaya Polri dalam menjaga keselamatan berlalu lintas dengan harapan dapat meningkatkan tata tertib berlalu lintas.

Diharapkan dengan adanya operasi ini dapat meningkatnya disiplin berkendara dan menurunnya angka kecelakaan lalu lintas.

"Laksanakan operasi keselamatan sesuai dengan standar operasi. Optimalkan kerjasama yang baik dengan institusi lainnya, semoga operasi keselamatan Rinjani dapat berjalan lancar dan kondusif,"tutupnya. (Adb)